



Google presenta Android Things, el sistema operativo para electrodomésticos

Google lanzó un derivado de Android para electrodomésticos y otros aparatos electrónicos. Se trata de Android Things, que se anuncia a la par en que Google comienza su conferencia anual para desarrolladores.

La compañía podría incorporar su asistente virtual Google Assistant a refrigeradores, robots, cajeros de supermercado, expendedoras, etc.

Los sistemas operativos derivados de Android ayudarían a los usuarios a trabajar con una interfaz familiar en diferentes dispositivos, mientras que Google y sus socios se benefician de forma mutua.

Google no cobra a los fabricantes de equipos por instalar Android, pero espera generar ganancias conforme los usuarios utilicen nuevos dispositivos para búsquedas y ver videos en YouTube, además de las compras en PlayStore.

Android es el sistema más utilizado en el mundo en teléfonos inteligentes y Google planea llevar su tecnología a muchos aparatos más, aunque le ha costado algo de trabajo incorporarse rápidamente en el mercado.

Android Automotive, como ejemplo, aún no está presente de forma general en automóviles, además de otros proyectos como Wear de Google, que fue superado por Apple.